



Junta de Andalucía
DELEGACIÓN EN BRUSELAS



NEWSLETTER

08 de julio de 2021 | Núm. 1057

2021

1

ECONOMÍA

2

COOPERACIÓN

3

MIGRACIÓN

4

REGIONES

+ AGENDA

+ CONVOCATORIAS



Previsiones económicas de verano de 2021: la reapertura estimula la recuperación

Se prevé una recuperación económica más rápida de lo esperado

AGENDA

ALMUERZO-DEBATE: LA DESINFORMACIÓN COMO AMENAZA PARA LA DEMOCRACIA DE LA UE

Fecha: 14.07.2021

Se analizará la amenaza causada por la desinformación sobre la democracia de la UE y sus diferentes dimensiones.

Organizado por: Comité de las Regiones

Lugar: Online

CONSULTA PÚBLICA “ESCENARIOS HACIA LA CREACIÓN CONJUNTA DE UNA RUTA DE TRANSICIÓN PARA EL TURISMO HACIA UN ECOSISTEMA MÁS RESILIENTE, INNOVADOR Y SOSTENIBLE”

Fecha: hasta el 15.09.2021

El comisionado Thierry Breton invita a las partes interesadas a reflexionar y contribuir a los escenarios para 2030 y enumerar los facilitadores clave para la transición del ecosistema turístico.

Organizado por: Comisión Europea

Lugar: Online

Según las previsiones económicas intermedias del verano de 2021, la economía de la UE y de la zona del euro crecerá un 4,8% este año y un 4,5% en 2022. En comparación con las previsiones anteriores de primavera, la tasa de crecimiento para 2021 es significativamente superior en la UE (+0,6 puntos porcentuales) y en la zona del euro (+0,5 puntos porcentuales), mientras que para 2022 es ligeramente superior en ambas zonas (+0,1 puntos porcentuales). Se prevé que el PIB real vuelva a su nivel anterior a la crisis en el último trimestre de 2021, tanto en la UE como en la zona del euro. Para la zona del euro, sería un trimestre antes de lo que anunciaban las previsiones de primavera.

Se espera que el Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR) contribuya significativamente al crecimiento. La riqueza total generada por el MRR durante el período de previsiones puede ser aproximadamente del 1,2 % del PIB real de la UE en 2019. La magnitud prevista de su impulso al crecimiento se mantiene prácticamente invariable con respecto a las previsiones anteriores, ya que la información de los planes de recuperación y resiliencia presentados oficialmente en los últimos meses confirma, en líneas generales, la evaluación realizada en primavera.

En cuanto a la inflación, se prevé que alcance una media del 2,2% (+0,3 puntos porcentuales en comparación con las previsiones de primavera) y del 1,6% en 2022 (+0,1 puntos porcentuales). En la zona del euro, en cambio, se



Junta de Andalucía
DELEGACIÓN EN BRUSELAS

**CONSULTA PÚBLICA:
“SOSTENIBILIDAD
MEDIOAMBIENTAL: EDUCACIÓN Y
FORMACIÓN”**

Fecha: hasta el 24.09.2021

Esta consulta servirá para preparar una propuesta de Recomendación del Consejo sobre la Educación para la Sostenibilidad Ambiental a finales de este año. La Recomendación englobará a todos los tipos y niveles de educación, incluida la educación y formación profesional (FP) y el aprendizaje de adultos.

Organizado por: Comisión Europea
Lugar: Online

**CUMBRE DE INNOVACIÓN
TURÍSTICA 2021: Reanudar las
nuevas formas de viajar**

Fecha: 10-12.11.2021

Sevilla acogerá de nuevo este año tres días de masterclass disruptivas en las que saldrán a escena casos de éxito sobre nuevas estrategias de viajes.

Organizado por: Next Business Exhibition
Lugar: Sevilla

**FORO “CIUDADES Y REGIONES
PARA LAS ASOCIACIONES
INTERNACIONALES 2021”**

Fecha: 29-30.11.2021

La edición de 2021 se centrará en: recuperación sostenible y verde, ciudadanía participativa y buen gobierno

prevé que la inflación media sea del 1,9% en 2021 (+0,2 puntos porcentuales) y del 1,4% (+0,1 puntos porcentuales) en 2022.

Los riesgos que plantea la aparición y la propagación de variantes del virus de la COVID-19 ponen de relieve la importancia de seguir acelerando el ritmo de las campañas de vacunación. Los riesgos económicos están relacionados, en particular, con la respuesta de los hogares y las empresas a los cambios en las restricciones.

Los actores regionales buscan reactivar y mejorar la cooperación transfronteriza después de los reveses inducidos por la pandemia

Las regiones fronterizas europeas son modelos a seguir para la integración europea y están en la mejor posición para probar nuevas ideas y soluciones innovadoras

Hacer que la cooperación transfronteriza vuelva a ocupar un lugar destacado en la agenda política de la UE es una de las principales prioridades del Comité Europeo de la Región (CDR). La Conferencia sobre el futuro de la cooperación transfronteriza, organizada junto con los demás socios fundadores de la Alianza Europea de Ciudadanos Transfronterizos, alimenta este objetivo. Durante el evento, que tuvo lugar el 5 de julio, los participantes reflexionaron sobre los efectos de la crisis del COVID-19,

CONVOCATORIAS

BOLETÍN ACTUALIZADO SOBRE CONVOCATORIAS EUROPEAS ABIERTAS

Este boletín de la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas ofrece información sobre las convocatorias en vigor en todos los ámbitos de actividad y programas de la Unión Europea.

ESTUDIO SOBRE MEDIDAS RENTABLES PARA REDUCIR EL RIESGO DE INCENDIOS DE CARGA EN BUQUES PORTACONTENEDORES

Plazo: 29.07.2021

El Contrato de servicio para la prestación de un estudio de riesgos de seguridad en incendios de carga a bordo de buques portacontenedores.

identificaron los desafíos actuales y futuros para las regiones transfronterizas y mantuvieron un debate sobre la visión de la cooperación transfronteriza como parte de el futuro de Europa. El acto tuvo lugar pocos días después de que el pleno del CDR adoptara una resolución sobre cooperación transfronteriza que servirá como contribución a la Conferencia sobre el futuro de Europa.

La pandemia de COVID-19 ha sido uno de los mayores reveses para la cooperación transfronteriza en las últimas décadas, pero incluso antes del estallido de la pandemia, muchas regiones fronterizas ya estaban luchando contra una plétora de obstáculos regionales únicos. En una consulta reciente encargada por el CDR, las regiones fronterizas mencionaron el transporte y la conectividad transfronterizos, junto a los obstáculos burocráticos para los ciudadanos y las empresas, como los mayores obstáculos a los que se enfrentan en sus territorios. Con la Conferencia sobre el Futuro de Europa en pleno apogeo, el evento organizado junto con los socios fundadores de la Alianza Ciudadana Transfronteriza Europea (ARFE, MOT y CESCI) y la reciente resolución adoptada en el pleno del CDR tienen como objetivo contribuir a hacer de la cooperación transfronteriza un punto principal de discusión en el debate en curso sobre el futuro de Europa.



GESTIÓN DE INTERACCIÓN CON CLIENTES

Plazo: 29.07.2021

La Oficina tiene la intención de concertar múltiples contratos marco para la gestión de las interacciones con los clientes a fin de gestionar los servicios básicos y de apoyo relacionados con los clientes.

CONSULTA DIRIGIDA A LAS PARTES INTERESADAS SOBRE ORIENTACIONES ESTRÁTÉGICAS Y NECESIDADES RELACIONADAS CON UEproSalud

Plazo: 31.07.2021

El objetivo es recabar comentarios sobre las prioridades, orientaciones estratégicas y necesidades que deben abordarse a través de los programas de trabajo anuales de UEproSalud.

PROVISIÓN DE EQUIPOS DE CAPAS PARA LAS INSTALACIONES TERRESTRES DE GESTIÓN DE COPERNICUS

Plazo: 20.08.2021

Contrato marco de servicios con un operador económico que abarque la producción y actualización de 2 productos existentes.

CONVOCATORIA: APOYO AL DESARROLLO DEL CENTRO DE EDUCACIÓN DIGITAL

Adoptados los fondos de la UE para las políticas de asilo y de fronteras

Los fondos servirán para ayudar a los países a gestionar los flujos migratorios, facilitar la integración de los nacionales de terceros países y mejorar la gestión de las fronteras

El Fondo de Asilo, Migración e Integración (AMIF) para 2021-2027, con 9 880 millones, tiene entre sus objetivos reforzar la política de asilo común, desarrollar la migración legal en línea con las necesidades de los Estados miembros, apoyar la integración y contribuir a la lucha contra la migración irregular. A petición del PE, el dinero también deberá utilizarse para impulsar a los Estados miembros a compartir la responsabilidad de acoger a refugiados y solicitantes de asilo de manera más equitativa.

Pueden encontrar más información sobre los objetivos, prioridades y reparto del presupuesto del fondo en el [comunicado publicado tras el acuerdo con el Consejo](#).

Por su parte, los 6 240 millones para el instrumento de apoyo financiero a la gestión de fronteras y los visados, como parte del Fondo para la Gestión Integrada de las Fronteras, buscan reforzar la gestión fronteriza al tiempo que se asegura el respeto de los derechos fundamentales. También ayudarán a armonizar la política de visados e introducir medidas de protección para las personas vulnerables llegadas a Europa, en particular los menores no acompañados.

Pueden leer más sobre los objetivos del instrumento de fronteras y las prioridades del PE en su aplicación [aquí](#).



Plazo: 23.08.2021

El Centro contará con la participación de una amplia variedad de partes interesadas. Los servicios a solicitar implican la puesta en forma y gestión de una Comunidad de Práctica que cooperará para proponer y acelerar soluciones para la educación digital.

**DESARROLLO DE LA APLICACIÓN
DE RASTREO STAR**

Plazo: 26.08.2021

El Soporte de EMSA con corrección de código, mantenimiento evolutivo, IT Helpdesk y actualizaciones relacionadas con la aplicación STARTTracking.

**CONVOCATORIA “LA CIENCIA SE
ENCUENTRA CON LAS REGIONES:
FOMENTO DE LA EVIDENCIA PARA
LAS POLÍTICAS A NIVEL LOCAL Y
REGIONAL”**

Plazo: 17.09.2021

El objetivo es desarrollar la capacidad para la formulación de políticas basadas en la evidencia a nivel local y regional. Apoya la iniciativa de creación de redes para compartir prácticas, métodos e instrumentos para la formulación de políticas basadas en pruebas a nivel subnacional y se centra en temas de relevancia para las regiones y ciudades, en consonancia con las prioridades políticas de la Comisión.

Las Historias de las Regiones: Rehabilitación de un edificio de la calle Troilo en Cádiz

El último episodio de la serie “Historia de las regiones” de la Comisión Europea nos lleva a Andalucía

La serie “Historia de las Regiones”, desarrollada por DG REGIO, recoge testimonios de personas involucradas en proyectos financiados por la Unión Europea.

En el trigésimo cuarto episodio de las series, se ha seleccionado un proyecto llevado a cabo en Cádiz con financiación a cargo del Fondo Europeo de Desarrollo Regional.

El proyecto, seleccionado por su exitosa ejecución, se ha efectuado en el corazón del casco antiguo de Cádiz, donde AVRA (Agencia de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía) ha rehabilitado íntegramente un edificio de viviendas que se encontraba en estado de ruina.

La intervención renovó estructuras, mampostería, instalaciones o carpintería e introdujo ascensores y escaleras, conservando la fachada y el patio y adaptando el edificio a las normas y criterios actuales. También proporcionó 11 viviendas de 60 m² de media y un local comercial de 57 m². Además, en el edificio rehabilitado se integró un antiguo aljibe aparecido durante las obras.

ASISTENCIA EUROPEA PARA ADQUISICIÓN DE INNOVACIÓN

Plazo: 25.09.2021

La asistencia se ofrece a todos los compradores públicos de cualquier ámbito de actividad del sector público que deseen implementar proyectos concretos a través de la Contratación de Innovación.

En total, se han invertido 996.082 euros, de los cuales el 65% han sido subvencionados por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional.

Pueden acceder a más información sobre este proyecto en el siguiente [enlace](#).

RESPUESTA AL CORONAVIRUS

Para más información, puede consultar la última actualidad sobre las actividades de respuesta de la Unión Europea frente a la crisis del coronavirus en la página web oficial de la Comisión Europea: [Comisión Europea: coronavirus](#)